



# El Sol de Hidalgo

PACHUCA DE SOTO, HIDALGO | VIERNES 23 DE AGOSTO DE 2019 | AÑO LXX | NO. 25,100 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA  
 JUAN RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | LIC. J. ANTONIO ALVARADO Z. / DIRECTOR

\$10.00



## EN EL NOU CAMP Tuzas empatan 1-1 contra León

Pachuca rescató un valioso punto al empatar frente a las Esmeraldas en la jornada siete del Torneo de Fútbol Soccer la Liga Femenil MX. Diana Fierro adelantó a las visitantes y dos minutos después Daniela Calderón se hizo presente en el marcador para emparejar los cartones. **Pág. 33**

## LA INFLACIÓN, EN SU NIVEL MÁS BAJO DESDE 2016

# Bajan los precios de la gasolina y del gas

MARIO ALVAREZ Y JUAN LUIS RAMOS

## Se registra disminución en el valor de los energéticos, de las frutas y verduras, pero suben colegiaturas de prepa y universidades

La caída en los precios de los energéticos permitió que la inflación en la primera quincena de agosto alcanzara su menor nivel desde diciembre de 2016.

El subgobernador del Banco de México (Banxico), Jonathan

Heath, advirtió que esta tendencia no es definitiva, pues esos productos se pueden encarecer en cualquier momento.

Por lo pronto, los precios energéticos, junto con las frutas y las verduras, fueron los

que tuvieron mayores bajas durante la primera quincena de agosto y son los productos más volátiles.

"Disminuyeron los precios de frutas y verduras, en conjunto con los energéticos. Aunque es bueno, el peligro es que como son precios muy volátiles, igual después vuelven a subir", dijo Jonathan Heath a El Sol de México.

Analistas coincidieron en que es probable que la tendencia de la inflación se mantenga

en el mismo camino por el resto del año. Pero alertaron que no es del todo una buena noticia, pues estos precios se mantendrán deprimidos por la desaceleración económica mundial.

Para Iván Arias, director de Estudios Económicos de Citibanamex, si sigue la tendencia a la baja en los energéticos, puede frenarse el Índice Nacional de Precios al Consumidor en lo que resta del año. **Pág. 17**



ERWIN REYES

## SALUD PÚBLICA Detectan diversas fallas en el Rastro Metropolitano

Empresa encargada de esta obra que inició desde la administración municipal pasada, ahora presenta algunas inconsistencias que impiden su operación al cien por ciento. En año y medio, aproximadamente, se definirá si califica como TIF. **Pág. 7**



VERÓNICA ANGELES

## MONTEPIÓS Aumentan los empeños entre un 15 y 20 por ciento

De acuerdo con el coordinador de la Junta General de Asistencia, en esta temporada de regresos a clases incrementa el número de pignorantes hasta un 20 por ciento en relación con los meses anteriores. Hasta el momento se han prestado 76 millones de pesos. **Pág. 6**

## POR SEGURIDAD Habrá Operativo Mochila; está a favor la CDHEH

A un año de suspenderlo el gobierno federal peñista, el programa se aplicará en el ciclo escolar 2019-2020 en todo plantel que lo solicite y la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Hidalgo respalda la medida al ponderar la seguridad de estudiantes. **Pág. 6**

## Regreso a clases de 15 mil pesos

Útiles, uniformes, colegiaturas, cuotas escolares, libros, mochilas y otros objetos son algunos de los gastos que se deben cubrir con el inicio del ciclo escolar. Los padres de familia comentan que los gastos pueden ascender hasta 15 mil pesos. **Pág. 6**

Jesús Butrón **Pág. 4**

